



Премия имени Павла Романова

В память об интеллектуальном вкладе известного российского социолога Павла Васильевича Романова «Журнал исследований социальной политики» инициирует Международный конкурс научных статей «Премия имени Павла Романова».

К рассмотрению принимаются ранее не публиковавшиеся рукописи, в которых развиваются теоретические и методологические идеи Павла Романова и/или близкие направления исследований.

Павел Васильевич Романов (1964–2014) – социолог и социальный антрополог, профессор НИУ «Высшая школа экономики», основатель и первый главный редактор «Журнала исследований социальной политики», директор «Центра социальной политики и гендерных исследований». Он посвятил свою научную карьеру изучению социальной политики, социальных проблем, организаций и профессий. Результаты

исследований, методологические и теоретические наработки отражены в публикациях П. В. Романова – монографиях, статьях, выпущенных под его редакцией книгах. Многие коллеги и ученики Павла Васильевича продолжают свою научную работу с использованием социально-антропологических подходов, качественной методологии, визуальных методов.

Тема конкурса-2015

«Профессии и профессионализм в государстве всеобщего благосостояния»

Статьи, присланные на конкурс, могут отвечать на следующие исследовательские вопросы, хотя и не должны ими ограничиваться:

Как меняются представления о профессионализме в эпоху социальных трансформаций и кризисов?

На какие новые вызовы приходится отвечать специалистам, занятым в различных сферах социального государства?

Как меняются ландшафты профессионализма в современном мире?

Чем характеризуются профессиональные культуры в условиях меняющихся отношений между государством, рынком и гражданским обществом?

Можно ли говорить о прекаризации и медиатизации труда в социальной сфере?

Как связаны различные измерения социального неравенства (гендер, этничность, класс, инвалидность и другие) с профессиональной культурой? Как возможен инклюзивный профессионализм?

Профессиональное знание в эпоху информационной открытости: кризис автономии или новый когнитивный порядок?

Статьи могут быть посвящены как теоретико-методологическим вопросам, так и результатам эмпирических исследований, иметь фундаментальный или прикладной характер.

Результаты конкурса будут объявлены на конференции «Пересматривая профессионализм: вызовы и реформы социального государства» в НИУ ВШЭ 21–22 мая 2015 г. Участники, прошедшие конкурсный отбор, будут приглашены для выступления на конференции. Победителей ждут денежные призы и памятные подарки. Лучшие рукописи будут опубликованы в «Журнале исследований социальной политики» после доработки авторами в соответствии с комментариями рецензентов и редакторов.

Рукописи объемом 3–5 тыс. слов принимаются до 20 апреля 2015 г. на электронный адрес редакции jsps@hse.ru с пометкой «Конкурс» в теме письма. Требования к объему и оформлению текстов см. на сайте журнала: www.jsps.hse.ru.

Критерии отбора:

Жюри конкурса приветствует актуальные и инновационные работы, которые критически и творчески подходят к существующим концепциям (теориям), неординарно (самобытно) решают исследовательские проблемы, развивают новые методы и перспективы анализа. Залогом успеха будет оригинальность в сочетании с научной ответственностью, адекватность аргументирования и творческий подход к решению аналитических задач, а также следование правилам написания статей для ЖИСП.

The Pavel Romanov Prize

In memory of the vital intellectual contribution of the well-known Russian sociologist Pavel V. Romanov, the Journal of Social Policy Studies is initiating the Pavel Romanov Prize, an International Competition of research papers.

The authors are invited to send their unpublished manuscripts, which develop the theoretical and methodological ideas of Pavel Romanov and / or related fields of research.

Pavel Romanov (1964–2014), was a Russian sociologist and social anthropologist, professor of the National Research University "Higher school of economics". He was also the co-founder and the first Editor-in-Chief of the Journal of Social Policy Studies and the director of the non-governmental research organization Center for Social Policy and Gender Studies. He devoted his academic career to the study of social policy, social problems, organizations and professions. The results of his research and his contributions in methodology and theory are reflected in Pavel Romanov's publications; this includes his monographs, articles and books he edited, in both Russian and English. Many of Pavel's colleagues and students continue their research work using social anthropological approaches, qualitative methodology, visual methods pioneered by Romanov.

The theme of the Pavel Romanov Prize Competition-2015

"Professions and professionalism in the welfare state"

Articles are invited to be submitted to the Competition, ideally answering one of the following research questions, although contributions on other topics will be considered:

How are understandings of professionalism changing in an era of social transformation and crisis?

What new challenges face professionals employed in various aspects of the welfare state?

How is the landscape of professionalism in the modern world changing?

What are characteristics of professional cultures given the changing relations between the state, the market and civil society?

Can one talk about "precarization" and "mediatization" of labor in the social sphere?

How are the various dimensions of social inequality (gender, ethnicity, class, disability and others) linked to professional culture? How far is inclusive professionalism possible?

Professional knowledge in the age of information transparency: crisis of autonomy or a new cognitive order?

Submissions can be on theoretical and methodological issues, or focus on the results of empirical research. They may be of fundamental or applied nature.

The results will be announced at the conference «Rethinking professionalism: challenges and reform of the welfare state» in the Higher School of Economics in Moscow, Russia, on the 21–22nd of May, 2015. Participants selected in the competition will be invited to present at the conference. The winners will receive cash prizes and gifts. The best manuscripts will be published in the Journal of Social Policy Studies after revision by the authors in accordance with the comments of the peer-reviewers and editors.

Manuscripts of 3000 to 5000 words must be submitted by April 20, 2015 by e-mail to jsps@hse.ru, with "Competition" in the subject line of the email. Guidelines for authors are available at <http://jsps.hse.ru/en/>.

Criteria for selection:

The jury of the competition welcomes new authors offering on relevant, current and innovative work that applies a critical and creative approach to solving research problems, reviewing existing concepts (theories), developing new methods and perspectives of analysis. The key to success will be originality and novelty, combined with academic responsibility, the vigorous application of reason and the use of a creative approach to analytical tasks, as well as adherence to the rules of writing articles for JSPS.